

Or sus, confessant mon ânerie, je me borne ici à signaler aux doctes quelques analogies.

En gaëlique, *griothalach*, qui, à la française, se prononce à peu près *gri'al-ach* (accent tonique sur l'*i*) veut dire *gravier*. Dans le même idiôme *grioth*, prononcez *gri*, signifie *fosse-de-gravier*. En vieux haut-allemand, *gries* signifie *gravier*. Ici le haut-allemand et le gaëlique ont évidemment une commune origine celtique.

Jouer au *greillie* pourrait être l'équivalent de jouer au *gries* ou au *griothalach*, si l'on admet que l'on a pu et dû souvent jouer à alingen avec de petits cailloux. J'ai dit que le *greillie* se joue maintenant surtout avec des noix, ce qui fait l'éloge des mains des gens du Roannais, lesquels doivent ganter au moins des numéros vingt-cinq.

Après cela, si vous ne trouvez pas mon étymologie bien assurée, ni moi non plus.

PUITSPELU.

---